

AMLO pide a Ebrard respetar los tiempos

Dice que entiende la exigencia del canciller de fijar reglas, pero que debe esperar

ALBERTO MORALES Y PEDRO VILLA Y CAÑA

El presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a Marcelo Ebrard respetar los tiempos para la definición de la candidatura de Morena a la Presidencia en 2024, luego de que el canciller urgió a la dirigencia del partido a fijar las reglas para el proceso interno, ya que sin éstas imperaría la ley de la selva.

En su conferencia matutina, el Mandatario dijo que respeta la petición del secretario de Relaciones Exteriores, pero destacó la importancia del manejo de los tiempos en la política.

“Hay que esperar. Política es tiempo”, indicó.

| NACIÓN | A7

Pide AMLO a Ebrard esperar las reglas

El Presidente le recuerda al canciller la importancia del manejo de los tiempos políticos

ALBERTO MORALES Y PEDRO VILLA Y CAÑA



El presidente Andrés Manuel López Obrador pidió al canciller Marcelo Ebrard esperar los tiempos para fijar las reglas de las *corcholatas* presidenciales de Morena rumbo a 2024.

Aseguró que respeta el señalamiento de Ebrard Casaubon, quien pidió fijar ya las reglas para las *corcholatas* rumbo a la elección presidencial, pero recordó la importancia del manejo de los tiempos en política.

“Sí, pero hay que esperar, es muy importante. Por ejemplo, para los jóvenes, primero que sepan la importancia que tiene el manejo de los tiempos en política. Política es tiempo, entre otras cosas”, dijo el Mandatario federal.

En entrevista con EL UNIVERSAL el pasado 8 de mayo, Mario Delgado dijo que las reglas para la elección del candidato a la Presidencia serán de común acuerdo con las *corcholatas*, pero pasados los comicios del Estado de México y Coahuila, pues debe cuidar que no haya rupturas.

El canciller dijo que Delgado Carrillo tiene razón de cuidar que no haya fracturas, pero eso se lo logra cuando hay reglas claras, porque cuando no las hay “entonces es la ley de la selva”.

Al respecto, el presidente López Obrador expuso que no puede opinar sobre ese tema y que había que esperar: “Como decía aquel entrenador, Bora Milutinovic, ‘yo respeto, yo respeto’”.

En la mañanera, el Jefe del Ejecutivo federal recordó que hay dos elecciones en puerta, los comicios del Estado de México y en Coahuila, que son locales, pero tienen una repercusión política en lo nacional.

“Las dos son importantes, pero imaginen lo que signifi-

ca la elección del Estado de México. Estamos hablando de la entidad más poblada del país, hablamos de un estado que tiene 18 millones de habitantes. Habrá elecciones el 4 de junio y en las dos localidades nunca ha perdido un partido que no puedo mencionar [PRI]. Entonces, son muy importantes, donde va a decidir el pueblo libremente”, aseveró.

López Obrador señaló que es importante que todos se expresen y que en definitiva se termine con el *tapado*, con el dedazo, que se acabe con la compra del voto, con los candidatos impuestos por los medios de información, que ya no se fabriquen telenovelas.

El presidente López Obrador llamó a la población del Estado de México y de Coahuila a tener cuidado con la compra de votos, evitar fraude y, a la hora de emitir su voto, recomendó que lo hagan de manera libre “pensando siempre en la transformación”. ●

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

Presidente de México

**“Para los jóvenes,
primero que sepan la
importancia que tiene
el manejo de los
tiempos en política.
Política es tiempo”**





CARLOS MEJÍA. EL UNIVERSAL

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró en su mañanera que respeta el señalamiento de Marcelo Ebrard, pero insistió en que hay que esperar.

